

公開講座

幼教ホームカミングデー

幼児教育学科

- 日時: 令和元年10月19日(土) 14:00~15:30
- 場所: 仁愛女子短期大学 C館3階
- 参加者: 25名



本学幼児教育学科の卒業生は、50余年の歴史のなかでのべ8000名以上になります。多くの方々は、卒業後、保育・幼児教育関連の仕事に就き、その後も様々な人生を送りながら活躍されていることと存じます。今回は、そうした卒業生の皆さんのなかでも、特に近10年(平成22年3月~平成31年3月)の間に幼児教育学科を卒業した方々を対象に、卒業生同士や本学教員との情報交換も兼ねた「ホームカミングデー」を企画し開催する運びとなりました。

開催日については、一人でも多くの卒業生の方々が来校しやすいように、「仁短祭」と同日としました。「仁短祭」における子ども向け企画「じんあいこどものくに」(幼児教育学科在学生担当)が実施されていたこともあり、当日は子ども連れの卒業生の方にも参加していただきました。企画内容としては、茶話会の雰囲気です自由に

参加者同士会話を楽しんだり、保育現場で使える「手あそび」3種類を参加者全員で覚えたり、といったものを用意しました。さらに別室には「就職に関する相談コーナー」も開設し、現在、求職中の卒業生への情報提供などもできました。卒業生のなかには、久しぶりに仁短に遊びに来た、という方もいて、新しくなったキャンパス内部に興奮気味な様子も見られました。幼児教育学科教員も代わるがわる「仁短祭」業務を抜け出しては参加し、卒業後の経験や近況などを卒業生から教えてもらうなど、貴重な情報交換の場にもなりました。

これまでにも卒業生を対象とする学科企画は毎年開催されてきましたが、今回より、新たに申込時のQRコード使用を試行しました。案内ハガキのQRコードを読み込むことで「申込フォーム」へ直接つながり、事前の参加登録を簡易化したのですが、今年については、まだまだ試行的な要素も多く、残念ながら事前申込はとても少なかったです。実際、「仁短祭」にはたくさんの幼児教育学科卒業生が来校していた様子なので、次回以降、申込システムのさらなる改善を考えていきたいと思います。加えて、「ホームカミングデー」実施の周知や開催会場への誘導なども工夫し、さらに参加者が増えるように努めていきたいです。来年度以降も、「ホームカミングデー」の継続を考えていますので、ぜひ卒業生の皆さん、仁短に遊びに来てくださいね。(文責: 増田 翼)

